**ELFINANCIERO** 

1-28



JUEVES, REUNIÓN CON INE

## Sheinbaum: elección del PJ no está en riesgo

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que el jueves 9 de enero se reunirá con los integrantes del Consejo General del INE, encabezados por su presidenta, Guadalupe Taddei. Hablarán de los recursos. "La elección no está en riesgo", aseguró.

-Eduardo Ortega

Este miércoles dialogará con embajadores v cónsules

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que el jueves 9 de enero próximo se reunirá con los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), encabezados por su presidenta, Guadalupe Taddei.

La mandataria rechazó, en la conferencia matutina de Palacio Nacional, que la elección de jueces, magistrados y ministros, para el 1 de junio de este año, esté en riesgo ante el recorte presupuestal y el poco tiempo para organizarla.

"No hay riesgo. Va a participar el pueblo de México el 1 de junio. (...) Vamos a elegir entre todos y entre todas al Poder Judicial. Y no, no veo riesgo", remarcó.

Además, puso énfasis en que los consejeros electorales han diseñado propuestas tanto de cómo serán las boletas electorales, como de organización del proceso comicial para elegir a los juzgadores.

Así, aseguró que, por el contrario, la organización del proceso electoral del Poder Judicial se desarrollará de manera óptima.

"Esta semana me reúno con el

**DESCARTA RIESGOS EN SU ORGANIZACIÓN** 

## Sheinbaum se reunirá con consejeros del INE el jueves para tratar elección judicial



Tradición. Mario Delgado y Rosaura Ruíz partieron la rosca con la Presidenta

Instituto Nacional Electoral. Ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen incluso propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección. Y de todas maneras, esta semana me reúno para ver cuáles son sus consideraciones. Pero, no; al revés, va a ser una buena elección", dijo.

En ese sentido, los consejeros del INE aprobaron un presupuesto por 6 mil millones de pesos para realizar la elección del Poder Judicial, monto que representa una reducción de alrededor de 52 por ciento, ya que originalmente se habían presupuestado 13 mil millones de pesos.

La titular del Ejecutivo federal, por otra parte, dio a conocer que planteará a los consejeros electorales la necesidad de agilizar la emisión de las credenciales para votar para los mexicanos que viven en el exterior.

En otro tema, adelantó que el miércoles 8 de enero próximo se reunirá con embajadores y cónsules, a quienes pondrá énfasis en la necesidad de apoyar a mexicanos en el exterior y promover el proyecto de nación de México.

## LANZAN CONVOCATORIA

El INE lanzó la convocatoria para participar como observadores electorales en la primera elección judicial, con la cual se elegirán 880 cargos entre ministros, magistrados y juzgadores.

A través de sus spots, el organismo invitó a la ciudadanía a registrarse en la página www. pjf2025-observadores-ine.mx. De igual forma se pueden registrar físicamente en cualquier oficina del INE.

-Con información de Diana Benítez

"Ya aprobaron el presupuesto, ya tienen incluso propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección"

CLAUDIA SHEINBAUM Presidenta de México